

Nombre del alumno: José Armando Nájera Calvo

Nombre del profesor: Mtra. Gladis Adilene Hernández López.

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Taller de elaboración de Tesis

Grado: Cuarto Cuatrimestre

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez, Chiapas a, Marzo 2021.

INTRODUCCIÓN:

En el presente trabajo se pretende cumplir un objetivo en el que, consiste en diseñar la elaboración de una tesis, con la finalidad de integrar los conocimientos de la asignatura que muchos ya cursamos “metodología de la investigación”. A partir de los cuales nosotros como maestrantes tenemos que desarrollar un nivel de asimilación de los conocimientos aplicativos, habilidades, valores y actitudes a emplear en el presente taller.

Es así pues que todo parte desde que existe un problema y ese problema o consonante tenemos que buscarle respuesta o tratar de darle la mejor solución, comenzando con la planeación de dicho problema, considero que iniciare definiéndolo como la presentación tanto formal e informal de un trabajo, en la cual existe un autor que involucrara a los lectores adentrarse al tema en desarrollo, eh aquí la importancia de cómo podemos y debemos elegir nuestro tema central para que sea llamativo y a los lectores tengan el interés de abordarlo y con ello obtener información certera que sea de ayuda.

Comenzando con los conceptos claves plantearé la siguiente pregunta ¿Qué es una tesis? Es el documento en el que se exponen los resultados científicos alcanzados por el aspirante en su trabajo de investigación. Se presentan de forma sistematizada, lógica y objetiva esos resultados en correspondencia con el proyecto presentado, discutido y aprobado para la búsqueda de soluciones al problema planteado con respuestas científicas contextualizadas a partir de la utilización del método científico. En este concepto comparto mis ideas las cuales estoy en total acuerdo ya que será una investigación y esa investigación llevara un proceso (sistemático) del que partirá un tema central con justificantes del porque realizar dicha investigación y como se será su metodología. Tenemos que tener en cuenta pues que para realizar una tesis o investigación todo el tiempo estamos relacionando a la ciencia, una vez elegido el tema, justificación realizando toda la metodología, se deben de contar con dos puntos que hace mención la antología (escritura y defensa), sin embargo yo no estoy de acuerdo con ello ya que considero que debe de cumplir otro punto muy importante que es la autocrítica,

en la que, en lo personal lo he utilizado planteando consonantes a favor y en contra, tratando de contrar los puntos negativos y positivos y los posibles sesgos.

Estos tres momentos deben complementarse mutuamente. Sin embargo, todos los profesores que se han visto implicados en el trabajo de tutoría y asesoramiento y por consiguiente han tenido que integrar tribunales para la evaluación de tesis a cualquier nivel, saben que en ocasiones se observan “historias muy bonitas, pero muy mal contadas”.

Para poder concretar del como poder realizar una buena tesis o investigación debemos de realizar o se debe de contar con lo siguiente las cuales se les llaman características: Tendrá que ser editable, ya que es la opinión personal del autor, y por eso mismo debe ser debatible. El lector debe poder estar de acuerdo o en desacuerdo con lo que nosotros como maestrantes o autores de tesis pensamos. De hecho, se debe de plantear una tarea muy grande que es la elaboración de un ensayo en la que se establece en tratar de cómo convencer al lector hipotético de que usted tiene la razón. - Es específica. Y es aquí donde hago mención del siguiente refrán “el que mucho abarca, poco aprieta”. No podemos hablar de otros campos, pero en el ámbito de la escritura académica esto es evidentemente cierto. La tesis se debe referir a un tema suficientemente específico para que usted la pueda probar en el término nuestro ensayo.

También tendrá que ser original. Quizá esta sea la característica más retadora. La tesis debe decir algo que sólo a usted se le ocurre. Parafrasear una idea ajena es una mala idea desde el punto de vista de la calidad de nuestra investigación y puede conducir a un plagio. Recuerde que el lector nos lee a nosotros para saber lo que sólo usted le puede decir. Estas son las características que considero que son de suma importancia y que de ello depende la elaboración de una excelente redacción, elaboración y resultados efectivos de nuestra investigación y con ello poder llevar a los lectores a una consulta bastante satisfactoria llevando un muy buen sabor de boca con los conocimientos obtenidos durante la consulta de nuestra investigación consiguiendo las citas fundamentales para complementar alguna información relacionada al tema citado.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS:

1. *Rodríguez Garavito, Cesar, Universidad Externado de Colombia, Marzo de 2017.*
2. *Hernández Sampieri Roberto, Metodología de la investigación, 2012.*